

学校だより 2024

北風と太陽

長崎市立北陽小学校

令和6年5月24日 第3号

文責 校長 馬場 裕宣

☆△北風のように強くたくましく、太陽のように明るくあたたかく*

□ 決戦は日曜日! みんなで楽しい運動会に!

北陽小学校の保護者の皆様、心配された日曜日の天候も日に日に良い状況に好転しています。当日は、ご案内していたプログラムでの開催ができそうです。子どもたちや先生方の思いや保護者・地域の皆様の願いが通じつつあると感じます。改めて感謝申し上げます。しかし、当日になってみないと分かりませんので、学校としてはいろいろな案を講じて臨みます。



赤組のリーダー!



青組のリーダー!

どちらも全力出して頑張ってます!! 素晴らしいリーダーのもと団結して活動する姿をどうぞお楽しみに!!



1.2年生の表現は、ダンス教室をされている森田さんにご指導いただきました。3.4年の表現は、長崎大学のよさこいチームの突風さんにご指導いただきました。また、5.6年の表現は、保護者や地域の大人のみなさんと楽しんで踊れるフォークダンス(オクラホマミクサー)を練習しています。地域・社会の素晴らしいみなさんと連携したり、家族や地域のみなさんと共に活動したり、多様な取組を仕組んでいます。走ったり、競ったり、繋いだり、引っ張ったり、投げたり、声を出したり…。一瞬一瞬が宝物です。どうぞ、お楽しみに!

* 嘔吐下痢等の感染症や熱中症・熱発や怪我等に注意して、当日を万全の体調で迎えられるよう、よろしくお願いいたします。